

## Zertifizierung der Wirtschaftskammer OÖ

### Die Zertifizierung der WKO OÖ bürgt für Qualität!

Die Angebotspalette der EnergetikerInnen ist breit gefächert. Um die Qualität, vor allem aber auch die Seriosität der Arbeit des Einzelnen hervorzuheben, hat die WKO OÖ ein Qualitätssiegel in Form einer freiwilligen Zertifizierung ins Leben gerufen.

Der Zertifizierungs-Vorgang wird seit 2008 für Human-Energetiker und seit 2012 für Lebensraum-Energetiker einmal jährlich über die WKO OÖ in Zusammenarbeit mit dem Marktforschungsinstitut Whitebox GmbH durchgeführt. Dabei werden jene EnergetikerInnen, die mittels Zertifizierung den hohen Qualitätslevel ihrer Arbeit nachweisen möchten, von anonymen Testkunden (Mystery-Testing) aufgesucht und bewertet.

Nach meinem Weg in die Selbstständigkeit im März 2011 war die Anmeldung zur Zertifizierung der weitere Schritt in die Qualitätsoffensive. Am 5. Juni 2012 wurde mit mir der hervorragende Testbericht – ich erreichte 97,5% von 100 – in der WKO besprochen. Die Verleihungsfeier fand im Rahmen des Sommerfests der EnergetikerInnen am 14. Juni 2012 statt. Die Zertifizierungs-Urkunde wurde von der Fachgruppenobfrau, Dr. Viktoria Tischler, Berufsgruppensprecherin Gertrude Glück und dem Fachgruppengeschäftsführer Mag. Bernhard Eckmayr übergeben.



### Geprüfte Qualität schafft Vertrauen zwischen Energetiker und Klient

Alle energetischen Systeme und dazu zählen auch unsere Wohn- und Arbeitsräume lassen sich ins Gleichgewicht bringen und können somit Ihre Lebensenergie optimal unterstützen.

